



## Femmes, pilule et tabac

Rubrique : actualités - Date : vendredi 11 octobre 2002

---

Un article de France Soir sur le dépistage cardio-vasculaire gratuit opéré hier à Paris, Strasbourg et Marseille par les cardiologues libéraux. Le journal affirme que « contrairement à une idée reçue les femmes sont les premières concernées par les maladies cardio -vasculaires ». Un cardiologue indique « Il y a quinze ans je n'avais jamais vu de femme avoir un infarctus avant la ménopause. Aujourd'hui avec la combinaison pilule cigarette certaines ont des problèmes dès 35 ans ».